



6. August: Samerberger Almsingen – Erinnerungen

Beitrag

Der Trachtenverein Hochries-Samerberg und die Samer Sanger laden heuer wieder zu einem Almsingen ein. Dieses Treffen von Volks- und Blasmusikanten zusammen mit Gesangsgruppen findet traditionell am ersten Sonntag im August auf dem Moserboden nahe der Hochriesbahn-Mittelstation statt.

Beginn am Sonntag, 6. August ist um 11 Uhr mit einer Bergmesse, anschließend kommt es zu immer wieder wechselnden und volksmusikalischen Darbietungen bei der Zenzn-Alm, bei der Sigl-Alm und bei der Daxlberger-Alm, bislang haben sich 21 teilnehmende Gruppen angesagt. Der Eintritt ist frei, für almerische Bewirtung wird gesorgt, unter anderem gibt es auf der Sigl-Hütte ein Alm-Gröstl aus der großen gusseisernen Pfanne. Bei ungünstiger Wetterprognose gibt es aktuelle Informationen auf der Internetseite des Grainbacher Trachtenvereins www.trachtenverein-grainbach.de.

Archiv-Foto/s: Hötzelsperger – Eindrücke vom Samerberger Almsingen auf dem Moserboden aus den Vorjahren

Weitere Informationen: www.samerberg.de























OLYMPUS DIGITAL CAMERA



OLYMPUS DIGITAL CAMERA



OLYMPUS DIGITAL CAMERA







2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Almsingen
2. Bayern
3. Chiemgau
4. GTEV Grainbach
5. Moserboden
6. München-Oberbayern



7. Rosenheim
8. Samer Sanger
9. Samerberg